# ことにチャレン

#### 職場訪問 インターンシップ

夏休み期間中、アルバイトをしている生徒の職場訪問をしま した。また、希望する生徒がインターンシップ(職場体験) を行いました。自分に与えられた仕事を、上司や同僚の方と コミュニケーションを取りながら進めていました。学校では 見ることのできない表情なども垣間見ることができました。







揚げ物は熱いなぁ



1つ1つ確実にやり遂げます

## 全国定時制通信制 体育大会

8月15日~18日にかけて、第25回全国高校定通バド ミントン大会が神奈川県小田原にて開催されました。本校 からは、永田美澪さん(4年)が女子団体のメンバーとし て参加しました。チームのキャプテンとして選手間の連携 を図り、大きく貢献しました。結果は3位と優勝まであと 一歩でしたが、素晴らしい大会となりました。





努力のたまもの「全国3位」



同窓会・PTAの方か ら激励を受けました!





令和5年度 第2号

編集・発行 岱志高校定時制

### 生活体験作文の取組

6月23日(金)、自分自身を振り返ること や、生活の中で感じたこと、今後の目標を作文と して書き表す、生活体験作文作成の時間がありま した。一人一人が自分の思いを文章に綴る様子が 見られました。



先輩の発表を 鑑賞



いい言葉浮かばないかな・・・



やさしい明かりだね~



お団子GET! 草木を飾りました

頃に 月



秋の風を感じました!



黙々と…



4年間を振り返ります

# 生き物の観察(理科)

理科の授業では、定期的に実験や観察を行っています。 この日は、地域の水辺に棲むミジンコの観察を、顕微鏡を 使って行いました。心臓の様子や手足の動きなど、普段気 にすることのないミクロの世界を観ることができました。



じっくり顕微鏡で観察



まずは自分の目で

班ごとに協力して 観察の準備をします